



L'Audace Nouvelle

Quand l'audace à la française devient une œuvre d'art

Imaginée et réalisée par le trio d'artistes Obvious, « L'Audace Nouvelle » explore les profondeurs de l'esprit humain à travers les neurosciences et l'intelligence artificielle. Après de nombreuses heures passées dans un IRM à faire travailler leur imagination autour d'images mentales et d'écriture automatique symbolisant l'audace à la française, les données obtenues sont transformées par l'IA pour offrir sa plus pure représentation, et la plus personnelle aussi.

Présentée à l'occasion de la fête nationale, cette œuvre incarne l'audace et la créativité à la française, célébrant l'innovation, la modernité et la singularité culturelle.



Cette œuvre fait partie de la série « Imagine » en cours d'élaboration et qui sera présentée à partir de l'automne prochain au public à Paris, New York et Séoul. Elle est élaborée à partir de la technologie développée par les artistes : *Mind to Image***



COLLECTIF
OBVIOUS